



QUAND
UN ENFANT
IRRADIANT
DE LUMIÈRE
EST NÉ !



TOUT A
COMMENCÉ
EN CHINE,
DANS LA
VILLE DE
KEIKEI...



FINALEMENT,
LE SURNATUREL
EST DEVENU
LA NORME...



ET LE TEMPS
A PASSÉ SANS
QU'ON PUISSE
EN DÉTERMINER
LES CAUSES.

PAR LA SUITE,
DES PHÉNOMÈNES
PARANORMAUX SE
SONT PRODUITS AUX
QUATRE COINS DE
LA PLANÈTE...



LA
PROFESSION
DONT TOUS
ONT UN JOUR
RÊVÉ...

DANS CE
MONDE EN
PROIE AU
CHAOS...

PRÈS DE 80 % DE LA
POPULATION POSSÈDE DES
APTITUDES PHYSIQUES
HORS DU COMMUN... CE
N'EST PLUS UNE SOCIÉTÉ
HUMAINE, MAIS UNE
SOCIÉTÉ SURHUMAINE !



ET LA
FICTION
...

SE RE-
TROUVE
SOUS LE
FEU DES
PROJEC-
TEURS !!

UNE
RÉALITÉ
!!!